



## *Circulares FEMPEX*

---

### **INFORMACIÓN SOBRE LA COMISIÓN AUTONÓMICA DE SEGURIDAD VIAL DE EXTREMADURA.**

**3 de Noviembre**

---

Estimado/a amigo/a:

A instancias de la Delegación del Gobierno de Extremadura, recientemente se celebró una reunión de la Comisión Autónoma de Seguridad Vial, donde participa la FEMPEX. Globalmente, en nuestra región, los accidentes con víctimas han descendido un 4.17%, pero en las zonas urbanas ha habido un aumento del 40.89% y en carretera una disminución del 29.33%.

Los fallecidos en vías urbanas han pasado de 5 a 10 y en carretera han bajado un 27.41% en el último periodo analizado.

La tendencia es decididamente descendente en carretera, pero en áreas urbanas experimenta un repunte continuo.

A la vista de estos datos y en virtud de lo acordado en dicha reunión, la Federación de Municipios y Provincias de Extremadura, hace un llamamiento a todos los responsables municipales para poner en marcha cuantas medidas estimen oportunas que ayuden a reducir la siniestralidad en las vías de competencia municipal. Igualmente, recuerda que las Delegaciones Provinciales de Tráfico tienen abiertas distintas acciones de formación, orientación y apoyo técnico para colaborar con los entes locales en materia de prevención de accidentes y mejora de la seguridad vial.

Saludos cordiales, Francisco Buenavista.

Presidente

FEDERACIÓN DE MUNICIPIOS Y PROVINCIAS DE EXTREMADURA

---